

5月16日（日）

大杉谷は雨！ レインコートの上下を着用して出発です。でも、ほとんどは本降りというような降り方ではありません。七ツ鎌滝、隠滝、与八郎滝、堂倉滝と現れて楽しませてくれます。ここからは山道となり、緊張感がほぐれます。シャクナゲが出迎えてくれます。シャクナゲ坂、シャクナゲ平と続き、ようやく日出ヶ岳（1695m）に到着しました。ガスの中、何も見えません。頂上直下のテラスからは伊勢湾が見えるのですが、今日はダメでした。

諸事情があり、標準タイムより大幅に遅れての到着でしたが、どうにか無事に着いて良かったです。あったかいコーヒーは格別でした。

昨日、泊まった桃の木小屋は、昔懐かしい山小屋という感じでした。北アルプスでは、常時、電気がついて明るく、テレビも見ることができます。ビールはジョッキで飲めます。ところによってはケーキも食べられるし、かき氷だって食べられます。しかし、ここはそのような状況ではありません。なんだか、ほっとする山小屋でした。食事は良かったです。この日は定員250人のところ、15人ほどでした。ゆったりと寝られました。

桃の木小屋には、また来たいと思いますが、大杉谷には二度と来ないと思います。